

R-1 グランプリ優勝おめでとう!

＼生野区住みます芸人／

田津原 理音さん

田津原理音さん 筋…筋原生野区長

2023年3月20日優勝の報告に
区役所に来庁されました!



生野区のイベントで鍛えられた!?

筋 生野区の住みます芸人として印象に残っていることは?

田 地域のお祭りとかにも参加させてもらっていますが、とにかく子どもたちが元気で。体育館でフリップネットをしたとき、「紙芝居みたいなネタだから、みんな見えるところに来てね」と言うと、全員目の前まで来て(笑)フリップがめくれませんでした(笑)そんな、みんなと一緒に行うイベントで鍛えられました!生野区のおかげで優勝できました。ここで培った力がネタのパワーになっています。

R-1グランプリで優勝して

筋 (優勝が)決まった瞬間はどんな気持ちでしたか?

田 嬉しいというよりも…信じられない気持ちでした。
みんなに「なんで泣かんねん」と言われました(笑)自分でもまさか優勝できるとは思わなかった。今も夢見心地です。



筋 くす玉を用意してあります。

田 ありがとうございます。人生、初のくす玉です!

筋 生野区住みます芸人としてがんばっていただき、結果、優勝もされ、私たちも区民も喜んでいます。今後のさらなる活躍を期待しています。



筋原区長から“まさかの実用的な”プレゼント

筋 酔い止め薬を用意したので、限界までがんばってもらいたい。

これでダメならまた違う酔い止め薬を用意します。

田 絶対に生野区から出さんとこって思ってます?(笑)

筋 どうしても体がもたなかつたら生野区振興大使も考えています。

田 ぜひ。よろしくお願いします!



筋 今後、やってみたいこととかありますか?

田 スケジュールがあれば凱旋企画とかやりたいですね。ひたくり防止カバーの取り付け会とか。地域の人達とふれあうやつがいいですね。生野区は銭湯が多いので、銭湯をめぐる口角とかやってみたいです。あと、コリアタウンもありますし、ブルメロケもやってみたいなあ。

筋 ぜひ、お願いします!

今回の優勝がきっかけで“生野区”が広がれば嬉しい

筋 最後に生野区民の方にメッセージをお願いします。

田 生野区大好きです!本当にあたたかいまちです。おもしろい催しごとかいっぱいやっているイメージです。今回、僕がきっかけで、もっと生野区のことが広がっていけば、僕もすごく嬉しいです。生野区のイベントですごくスペッたときもありましたが、そこで本当に鍛えていただいた。その結果今回、優勝できたと思っています。本当にありがとうございました。これから生野区でイベントに参加した時は多めに笑ってください(笑)



田津原 理音さん

生年月日▶1993年05月25日

身長/体重▶175cm /77kg

血液型▶B型

出身地▶奈良県 檜原市曾我町

趣味▶写真撮影(デジタル一眼、フィルムカメラ)、写真鑑賞、

古着屋巡り、DIY、ドライフラワー作り、人の幸せを願うこと

特技▶写真撮影、ポスターデザイン、レタリング、イラスト、ペン回し

出身/入社/入門▶NSC35期

(吉本興業株式会社ホームページより)

生野区住みます芸人の活動を振り返る

大阪市は、平成29年11月22日に、吉本興業株式会社と市民サービスの向上及び地域の一層の活性化を目的とした包括連携協定を締結しました。

その取組みの一つとして、「大阪市24区住みます芸人」が、各区に実際に住み、地域を盛り上げる活動をしています。

広報紙に登場!

今月号以外に、1面に2回、特集面に3回登場していただきました。



地域の盛り上げ役!



▲生野まつりの司会進行



▲新型コロナウイルスワクチン接種の啓発活動



▲区役所前での防犯・防災キャンペーン



▲ラグビーフェスティバルの試合実況

生野区役所公式YouTubeに出演!

田津原理音さんが出演する「自転車マナー」の動画は下記の欄外をご覧ください

